



**ALUMNA:**

ELSY MARIA DEARA LOPEZ

**CATEDRATICO:**

LIC, PEDRO ALEJANDRO BRAVO  
HERNANDEZ

**TRABAJO:**

ENSAYO (ANTECEDENTES DE LA  
ADMINISTRACION)

**MATERIA:**

ADMINISTRACIÓN Y EVALUACIÓN DE LOS  
SERVICIOS DE ENFERMERÍA

**CARRERA Y CUATRIMESTRE:**

ENFERMERÍA\_9\* CUATRI

**FECHA DE ENTREGA:**

09 DE JULIO DEL 2022

## **INTRODUCCIÓN**

Cada empresa u organización es administrado por personas capacitadas o competentes que asumen la responsabilidad de administrar de manera general. En cada parte de nuestras vidas llevamos a cabo lo que es la administración como por ejemplo al administrar nuestros gastos, de manera que quede algo o alcancen para la siguiente quincena, para que no estemos sufriendo los últimos días del próximo pago, o en el caso cuando vamos en un viaje debemos administración que tanto llevaremos de dinero o hasta para que nos alcanza nuestros ahorros, para que no nos quedemos tirados a medio camino.

Estos son algunos ejemplos de la administración, por tanto no podemos decir que no conocemos o no sabemos nada de administración porque en si forma parte de nuestras vidas, aquí la importancia de conocerlos muy bien, en qué consisten, en que nos ayuda a nosotros, por ello el presente trabajo tratara acerca de los antecedentes de la administración, sobre quienes fueron los primeros en utilizar esta teoría.

## **ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN (ADMINISTRACION CIENTIFICA Y CLASICA)**

Al hablar de administración se nos vienen varios conceptos o ideas en la cabeza de acuerdo al criterio de cada persona, para ello definiré el concepto, administración es el proceso de planear, organizar, dirigir y controlar el uso de los recursos para lograr los objetivos organizacionales según (Chiavenato) él fue uno de los autores que define la administración desde su punto de vista, sin embargo existen otros autores que las definen de distinta manera y es válido porque de eso se trata la administración, el arte de organizar a tiempo, planear antes de, dirigir siempre para evitar errores durante el trayecto.

Como ya había mencionado la administración está presente en todos lados, en nuestra vida cotidiana, en el trabajo, en las escuelas, en la casa. De manera que la utilizamos y trabajamos con ello diariamente, en la mayoría de los casos nosotros somos responsables de la administración como por ejemplo en la casa se administra el dinero, el tiempo como por ejemplo, nos organizamos al momento de realizar las tareas del hogar, si no se hace un buen administración se llega a los contratiempos, es decir que alguna tarea no lo pueda terminar durante el día, o que a la hora de la comida no se tenga listo o que la ropa no se secó a buena hora por mala administración del tiempo entre otras. Todas estas son responsabilidad de nosotras como familia del hogar.

Ahora hablando en el ámbito profesional, en este caso en un hospital, en algún momento podemos estar a cargo de un área de servicio o que nos otorgan ese cargo que asume gran responsabilidad para un buen funcionamiento, entonces queda en nosotros poder llevar a cabo de la mejor manera, para evitar contratiempos, indignaciones y mala organización.

Hablando de autores en el año 1916 Taylor, Fayol y Weber fueron los fundadores de la escuela clásica esto debido al crecimiento acelerado y desorganizado de las empresas, sin la administración serian como cualquier persona vagabunda que no tiene objetivos, punto de partida y un propósito de la vida, por ello estos autores se vieron en la necesidad de crear esta escuela que

beneficie a las empresas a nivel mundial y así tengan un buen emprendimiento y mejores ganancias.

En cuanto a la administración científica fue planteada por Taylor buscando mejor eficiencia en cuanto a los trabajadores, este autor planteo un método de trabajo en la cual consiste en una serie de pasos para lograr una buena administración, las cuales son. Como primero se tiene que hacer una planeación, este consiste en planear antes las actividades que se van a llevar a cabo para lograr los objetivos o propósitos propuestos, como segundo encontramos la preparación, en este caso se buscan personas capacitados que puedan llevar a cabo los trabajos, y con ello logren tener un buen desarrollo y mejores resultados. El control es el tercer paso en donde abarcan ciertas reglas o normas que rigen el comportamiento de cada uno y que esto se pueden llevar a cabo de manera correcta y aplicada. El último consiste en poner en marcha todo lo planeado para llegar al propósito final.

Analizando el punto de vista de estos autores tienen mucho en común sus teorías porque en si se concentran en la administración y que gracias a ellos entendemos la administración de manera clara y hasta en la actualidad se siguen manejando. Por otro lado gracias a la administración las empresas se ven mejoradas, bien organizadas, con un buen control y funcionamiento y sobre todo con buenas ganancias eso si dependerá mucho de la administración que se le otorguen a cada uno de ellos.

## **CONCLUSIÓN**

Como pudimos darnos cuenta la administración tiene sus inicios, las distintas teorías, pero con una misma finalidad, cabe destacar que a cada uno de nosotros nos consta que la administración forma parte de nuestra vida cotidiana por muy simple o grande que sea. Por ello como personas somos conscientes que una mala organización del mismo nos puede traer ciertos problemas de tiempo, trabajos mal hechos, inconformidad por los usuarios, entre otros. Por lo tanto para evitar llegar a estos puntos lo recomendable sería llevar al pie de la letra la buena administración de cualquier trabajo que se desea realizar para que así se obtengan mejores resultados y no haya ningún error por parte de los administrativos/administradores.